

Justin Woit ist süddeutscher Meister

Leichtathletik: Starker Auftritt über 200 Meter

Sindelfingen (um). Optimal vorbereitet und in Topform präsentierte sich Justin Woit (LFV Schutterwald) bei den süddeutschen Hallenmeisterschaften der U18-Leichtathleten im Glaspalast von Sindelfingen über 200 m. Mit der nur sechstschnellsten Meldeleistung angereist, konnte der

gerade erst 15-Jährige bereits im Vorlauf überzeugen. Mit persönlicher Bestleistung von 22,66 Sekunden gewann er nicht nur souverän seinen Lauf, sondern lieferte die insgesamt schnellste Zeit aller fünf Vorläufe ab.

Eine Paradevorstellung folgte dann einige Stunden später im A-Finale, in dem er auf Bahn vier von drei starken Konkurrenten gejagt wurde. Trotz verpatzten Starts zog Woit bereits nach rund 40 Metern der durchweg mehr als ein Jahr älteren Konkurrenz unwiderstehlich davon und baute seinen Vorsprung immer weiter aus. Am Ende hatte er mehr als drei Meter Vorsprung.

Die Substanz, im Endlauf seine Bestzeit nochmals um zwei Zehntel auf 22,46 Sekunden zu verbessern, hatte der junge Athlet sicher auch durch die Konzentration auf eine Disziplin, obwohl er auch über die Hürden und im Kurz-sprint qualifiziert war.

Die Entscheidung seines Trainers, sich auf diesen Höhepunkt der Hallensaison für die U18-Altersklasse zu konzentrieren und nicht bereits Mitte Januar bei den Landesmeisterschaften anzutreten, zahlte sich für den jungen Athleten damit aus.



Justin Woit war der Konkurrenz deutlich überlegen.

Privatfoto